



### **Aleida Alavez presenta solicitud de juicio político contra el ministro Pérez Dayán**

Hoy, la Cámara de Diputados completamente vacía. Irrumpe esta soledad en el Palacio Legislativo de San Lázaro que sesiona hasta mañana. La vicecoordinadora de los diputados federales de Morena, Aleida Alavez, presenta una solicitud formal para entablar juicio político contra el ministro Pérez Dayán. A nombre de todos los diputados de Morena puso en sus redes: “En defensa de nuestra soberanía energética y contra un proceso irregular del ministro Pérez Dayán, hoy presenté a nombre de los diputados de Morena solicitud de juicio político en su contra. No podemos permitir que continúen esos atropellos contra el patrimonio nacional”. No creo que dé tiempo para las reformas, mucho menos para este juicio político, pero estaremos pendientes”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3867?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3867&authkey=!ALvQ0DJAL9gcfww&ithint=video&e=8hUbDG>